
1 

会議録 

会 議 の 名 称 令和６年度第９回新城市若者議会 

開 催 日 時 令和６年１２月１３日（金）午後７時から午後９時まで 

開 催 場 所 新城市役所４階会議室 

会 議 の 内 容 

令和６年度第９回新城市若者議会 

・委員会間の意見交換 

・意見共有及び政策検討 

 

１ 委員会間の意見交換 

それぞれの委員会のメンバーを交えた３つのグループに分かれ、それぞれの委

員会が検討している政策の方向性、内容等について意見交換を行った。 

 

２ 意見共有及び政策検討 

  委員会ごとに分かれ、それぞれのグループで出た意見を共有し合った。また、

それを踏まえて今後の方針や政策の内容について検討した。 

  以下は、委員会ごとの話合い後に全体で共有した内容である。 

まちづくり 

委員会 

レンタサイクルのアンケートについて話し合った。どのよう

な提案をしたいのか意見を出し合い、目的を決めた上で、その

ためにどのようなデータが必要なのか、どのような質問をする

のかということを決めていく予定である。 

未来の育み手 

委員会 

よむよむエプロンの周知が弱いのではないかという意見をも

らった。個々のＳＮＳでも周知していきたいため、他の委員会

の皆さんにも御協力いただきたい。 

平日や休日に子どもをどこで遊ばせているのか調査するアン

ケートについて、前回の委員会でやらない方向になったが、意

見交換で情報だけ集めてもいいのではないかという意見をもら

ったため、実施することにした。今日は、具体的にアンケート

の内容を検討した。 

若者政策 

委員会 

 新城市の若者議会のことしか分からないため、外のことが分

からないという意見をもらったため、他の団体などとの関わり

をもっと持つといいのではないかという話をした。 

 また、若者総合政策の検討において、市でやっていることは

若者が提案しなくてもいいのではないかという意見が出た。し

かし、市でやっていることであっても、若者視点で提案するこ

とができればいいのではないかという結論になった。 
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 消防祭のブースの内容も検討した。子ども向けでボール投げ

を行うことにした。また、写真パネルを用意して写真を撮って

もらう。 

 


